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! ! ! !本报讯 （记者 钟喆）昨天，
!"#" 全民健身好新闻颁奖活动
在市体育局举行，新民晚报体育
部等单位荣获全民健身好新闻集
体奖。
本报记者俞剑、钟喆采写的《青

少年体质监测追踪系列报道》和周
国强拍摄的《马路运动会妙趣横
生》，分获文字作品和摄影作品一等
奖。此外，经过国家体育总局评选，
上海市体育局再次荣获全民健身好
新闻优秀组织奖。

! ! ! ! !体操接待门"的当事人终

于有了说法#不过#有些姗姗来

迟$ 黄玉斌的声明#题目特地用

了!迟到"二字#显然花了一番心

思$ 给人的感觉是#这份声明是

权衡利弊# 判断清楚形势后#才

精心推出的$

!接待门"曝光至今#已过去

!日# 媒体报道早已铺天盖地$

总局监察局%天津体育局都辟谣

完了#身为当事人的黄玉斌才发

声音#多少有些反常$给人感觉#

案子都有结论了# 当事人才喊

冤$为何不早点澄清&黄玉斌的

解释是#因为训练忙#上网技术

不熟练$ 这样的说辞#很难令人

信服$

!接待门"无论真伪#对中国

体操队的影响#十分巨大$ 如果

真是问心无愧#行为坦荡#黄玉

斌大可以第一时间出来澄清$早

说#肯定比晚说好$ 对消除外界

的疑虑#也大有好处$体操比赛#

几乎每个项目都十分注重 !下

法"的质量#落地一定要干净利

索$这次#黄总教练的!说法"#实

在有些拖沓$

徐东海

! ! ! !本报讯（记者 厉苒
苒）体操“接待门”事件目
前传得沸沸扬扬。昨天下
午，事件主角之一中国体
操队总教练黄玉斌通过
网络发表公开信，对事情
进行首次正面回应。
在名为《一封迟到的

公开信》的微博中，黄玉
斌坚决否认了自己曾接
受任何礼品、礼金的馈
赠，也没有参加任何高消
费的娱乐活动。黄玉斌
称，自己对网络并不熟
悉，加之训练繁忙所以没
有及时回应。不过，他也
承认，$月 %日自己和部
分教练员家属曾应邀在
蓟县基地一起过节。这一
说法与当初天津体育局
声明中所述的“我们天津
市体育学校严正声明，今
年 $月份我校根本没有
接待过体操中心有关负
责人”有些许矛盾。在公

! ! ! !“金牌和人的全面发展并重。”昨
天在上海市体育局年度新闻发布会
上，市体育局局长李毓毅表示，未来
上海体育系统将把运动员放在第一
位，为运动员长远发展考虑，为他们
打造“金牌人生”。

!&##年，上海体育结硕果，上海
运动员参加世界三大赛，共取得 '大
项 (枚金牌。在全国最高级别的比赛
中获得 %)枚金牌，创历史新高。

不过，体育局将把眼光放得更
远，除了提高运动员的竞技水平外，
学习也将成为运动员成长中，和训
练、比赛同等重要的课程。
“把运动队办到学校中去，让运

动员从学校中走出来。”过去的一年，
上海市体育局为 #&& 多名在外训练
的优秀运动员送教上门。世界冠军刘
子歌就是“服务”对象之一。过去的一
年，#)$名运动员通过各种方式进入

复旦大学、上海大学等沪上知名高校
就读。

而在青少年的业余训练阶段，小
选手将被严格控制训练时间，这样可
以把更多精力放在学业上。目前，复
兴中学与市一少体、七宝中学与市二
少体、华东理工一条龙体教结合的道
路。!&#!年，上海市体育局的骨干还
将走进学校，培训普通的体育教师，
提高他们业务能力。

此外，“北冰南展”让更多上海市
民接触到了冰上运动。目前、松江大
学城有一块冰上运动场，浦东三林地
区的冰上运动场即将投入使用。李毓
毅局长表示，“!&#$年全国冬运会上，
上海将组建自己的冬季运动队，参加
速滑、冰壶等群众喜闻乐见的运动项
目。开始阶段，我们不要求成绩，重在
参与。运动员将从学生和冰上爱好者
中挑选。” 本报记者 钟喆
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上海体育要把运动员全面发展放在首位

打造运动员“金牌人生”

! ! ! !上视五星体育频道今天 !" 时

#$分将转播英超曼联与布莱克本比

赛实况#!% 时将转播切尔西与阿斯

顿维拉比赛实况#明天 &!时 %"分将

播放缤纷体坛激情大放送$

央视五套明天 '时 %"分将转播

()*掘金与湖人比赛实况#&+ 时将

转播全国女排联赛天津与上海比赛

实况$

场外音

收视指南

全民健身好新闻昨颁奖
本报获两个一等奖

! ! ! !本报讯（记者 华心怡）由世界
华人网球协会、澳大利亚华人网球协
会以及上海市阎宝航社会公益基金
会共同主办的 !&#!年首届“宝航杯”
世界华人网球公开赛将于 !&#!年 #

月 #$ 日至 # 月 !* 日在澳大利亚墨
尔本举行。参加比赛的由来自上海、

广州、澳门、纽约华人和澳洲华人等
+!支队伍组成。届时正值四大满贯之
一的澳大利亚网球公开赛开打，以球
会友的同时，赏精彩赛事，热热闹闹
过个别样中国年。

世界华人网球协会今年 * 月在
墨尔本成立。

世界华人网球公开赛下月挥拍

开信中，黄玉斌还呼吁，
司法部门对此进行调查
核实。
与此同时，昨天国家

体育总局体操运动管理
中心主要负责人表示，根
据调查，$ 月 % 日至 $

日，黄玉斌、叶振南等人
未去过天津市体育运动
学校，不存在天津市体育
运动学校花 +$万元接待
的问题。$月份，国家体
操队在天津蓟县国家体
操队训练基地组织封闭
训练，恰逢端午节，蓟县
基地邀请黄玉斌、叶振
南、部分教练员及家属到
基地过节。他们 %日到基
地，'日离开。黄玉斌等
人未去过天津市区，未住
过网上所说的“泰达宾
馆”，没有坐游轮、打高尔
夫等高消费活动，没有接
受任何礼品、礼金和支付
凭证。


